



UPNVJ Raih Penghargaan Bergengsi atas Dedikasi di Bidang Transformasi Digital

Saturday, 22 February 2025 12:40 WIB





HumasUPNVJ – Sebagai bentuk apresiasi atas kepercayaan dan kolaborasi yang telah terjalin, Rektor Universitas Pembangunan Nasional "Veteran" Jakarta (UPNVJ) Prof. Dr. Anter Venus, yang dalam agenda ini diwakili oleh Prof. Supriyanto, Dekan Fakultas Ilmu Komputer untuk menghadiri undangan acara *Multimatics Customer Appreciation Day 2025* (21/02). Acara ini diselenggarakan untuk merayakan pencapaian bersama sekaligus memperkuat nilai kemitraan strategis yang telah dibangun.

Bertempat di JHL Solitaire Gading Serpong, kegiatan ini mempertemukan para pemimpin industri dari berbagai sektor untuk membina hubungan bermakna serta mengakui pihak-pihak yang berperan dalam mendorong kemajuan transformasi digital

Sebanyak 50 peserta yang terdiri dari Presiden, Direktur, Manajer, Ketua, Rektor, dan Wakil Rektor dari berbagai industri, perusahaan, sekolah, dan universitas turut hadir dalam acara ini.

Dalam kesempatan ini, *Multimatics* memberikan penghargaan kepada lima mitra pendidikan terpilih dari total 150 institusi yang telah menjalin kerja sama.

UPNVJ menjadi salah satu dari lima institusi yang menerima penghargaan bergengsi ini. Ada pun empat mitra lainnya yang turut mendapatkan penghargaan adalah Sekolah Bunda Mulia, Universitas Prima Indonesia, Universitas Internasional Batam, dan ITB Stikom Bali.

Hadir mewakili Rektor UPN Veteran Jakarta, Prof. Dr. Ir. Supriyanto, S.T., M.Sc., IPM, selaku Dekan Fakultas Ilmu Komputer, bersama dengan Ati Zaidiah, S.Kom., M.TI sebagai Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan, Alumni, dan Kerjasama. Mereka menegaskan komitmen UPNVJ dalam meningkatkan kualitas sumber daya manusia melalui kemitraan yang berkelanjutan dengan *Multimatics*.

"Pengalaman ini luar biasa, bukan hanya mendapat apresiasi, tetapi juga ilmu baru tentang *public speaking* yang sangat bermanfaat bagi civitas *cademica*," ujar Prof. Supriyanto, yang juga berhasil memenangkan dua buku karya Pak Ongky Hojanto dalam sesi kuis interaktif.

Selain pemberian apresiasi, acara ini juga menghadirkan sesi inspiratif bersama Pak Ongky Hojanto, seorang *public speaker* ternama di Indonesia. Dalam sesi ini, ia membagikan wawasan seputar *public speaking mastery*, termasuk trik dan strategi berbicara di depan umum yang efektif. Sesi ini menjadi pengalaman berharga bagi perwakilan UPNVJ untuk memperdalam keterampilan komunikasi yang dapat diterapkan baik oleh dosen maupun mahasiswa.

Ditempat berbeda, Prof. Venus menyampaikan rasa syukur dan kebanggaannya atas penghargaan ini. "Kita sangat mengapresiasi penghargaan yang diberikan oleh *Multimatics*. Ini merupakan hasil dari kerja keras seluruh civitas *academica* UPNVJ dalam mengembangkan inovasi dan transformasi digital di dunia pendidikan," ujarnya.

Rektor UPNVJ juga menegaskan pentingnya kolaborasi dalam menghadapi tantangan di era digital. "Kerja sama dengan *Multimatics* memberikan peluang besar bagi kita untuk terus berkembang dan meningkatkan kualitas pendidikan berbasis teknologi. Kita berharap ya kemitraan ini dapat terus berlanjut dan memberikan manfaat yang lebih luas bagi dunia pendidikan di Indonesia," tambahnya.

Penghargaan ini menjadi bukti nyata komitmen UPNVJ dalam mendukung pengembangan dan penerapan transformasi digital di dunia pendidikan. Kerja sama antara UPNVJ dan *Multimatics* diharapkan semakin erat ke depan guna menciptakan inovasi serta kemajuan dalam bidang teknologi dan pendidikan di Indonesia.

Export tanggal : Tuesday, 25 February 2025 Pukul 16:26:50 WIB.

Exported dari [<https://upnvj.ac.id/id/berita/2025/02/upnvj-raih-penghargaan-bergengsi-atas-dedikasi-di-bidang-transformasi-digital.html>]
